

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Simpulan

Berdasarkan hasil temuan penulis dan analisis terhadap Implementasi Model Pembelajaran *Project Based Learning* Terhadap Aktivitas Dan Hasil Belajar Siswa Kelas V Pada Pembelajaran Al-Qur'an Hadis Di MI Taman Pemuda Islam Keramat Banjarmasin, maka penulis dapat menyajikan kesimpulan sebagai berikut:

1. Implementasi model pembelajaran *Project Based Learning* terhadap aktivitas dan hasil belajar siswa kelas V pada pembelajaran Al-Qur'an Hadis di V MI TPI Keramat Banjarmasin terbagi menjadi 3 tahap diantaranya perencanaan, pelaksanaan dan implementasi. dari 3 tahap tersebut terlihat bahwa aktivitas dan hasil belajar mengajar guru dan siswa pada pembelajaran Al-Qur'an Hadis menjadi lebih baik. Aktivitas siswa setelah guru menerapkan model pembelajaran berbasis proyek terlihat sangat antusias karena mereka dituntut untuk lebih aktif secara individu dan kelompok.
2. Faktor pendukung implementasi model pembelajaran *Project Based Learning* terhadap aktivitas dan hasil belajar siswa kelas V pada pembelajaran Al-Quran Hadis MI TPI Keramat yaitu sarana dan prasarana yang memadai kemudian adanya kolaborasi antar murid dalam menjalankan proyek pada pembelajaran *Project Based Learning*. Kemudian faktor penghambat dalam implementasi model pembelajaran

*Project Based Learning* terhadap aktivitas dan hasil belajar siswa kelas V pada pembelajaran Al-Qur'an Hadis di V MI TPI Keramat Banjarmasin yaitu minimnya kemampuan siswa secara mandiri dalam menjalankan pembelajaran dan kurangnya dukungan keluarga.

## **B. Saran**

1. Bagi guru, diharapkan agar mampu memaksimalkan kemampuan siswa secara individu sehingga mampu menunjang dalam pembelajaran model *Project Based Learning* baik secara individu maupun secara kelompok.
2. Bagi siswa, diharapkan agar lebih memaksimalkan kemampuan yang dimiliki dan pemahaman dalam pembelajaran sehingga materi yang disampaikan dapat diterima dan dipahami dengan baik.
3. Bagi peneliti, yang berminat mengembangkan lebih lanjut penelitian ini, diharapkan mencermati keterbatasan penelitian ini, sehingga penelitian selanjutnya dapat menyempurnakan hasil penelitian ini.